

Estructura de costes

Los costes de una empresa se pueden clasificar en fijos o variables dependiendo de la forma de negocio y en la forma de su gestión, nuestra empresa presenta solo costes fijos al designar todo su gasto en la creación del servicio al cliente y mantenerlo con el sueldo de sus trabajadores los cuales pertenecen a la empresa.

El gasto en el servicio al cliente es de 18 empleados a 1200€ cada uno mensualmente de forma fija.

El otro gasto es el pago a los diseñadores de la web y de la aplicación y de su mantenimiento continuo cada cierto tiempo, los cuales no pertenecen a la empresa, pero se les paga por cada gestión contratada para la web y la aplicación.

Se realiza una supervisión mínima mensual de la web y de la aplicación incluyendo actualizarla y mejorarla cada cierto tiempo lo que asciende a un precio mensual de 1000€.

El gasto mensual fijo es de 22600€.